保護者の皆様へ

保護者の皆様、こんにちは。本日は、お忙しい中を学級・学年懇談会にご参加くださり、 ありがとうございます。私、本校校長の吉澤清と申します。本年度もお世話になります。 よろしくお願いします。

今年は、コロナウィルス感染拡大防止のための臨時休業、行事の中止、延期、縮小が重なり、皆様にはご心配をおかけしています。ご家族の皆様の温かいお気持ちとご協力により、現在は安定した状態で学校教育活動を行うことができています。

3月2日から5月22日まで断続的に続いた臨時休業ですが、長期の休業になったため、ご家庭には大変ご迷惑をおかけしました。その間、学校職員は子どもたちのためにできることは何かを一生懸命考え、試行錯誤を繰り返しながら仕事をしてきました。家庭でできる学習は何か、安否確認をどうするか、卒業式や入学式をどうしたらよいかなどなど一つ一つを新しく考え、実施するを繰り返し、計画、準備に多くの時間を費やしました。教室の片付けや式の準備も子どもたちと共に進めればすぐに終わるのですが、職員だけでは、なかなかはかどりません。そのような状況でも子どもたちのために職員は笑顔で進んで取り組みました。卒業式、入学式も縮小した内容でしたが、実施できて本当に良かったです。分散登校から始まった授業は順調に進んでいます。昨年度末から一学期までの学習内容は、一学期中にほぼ終了する見通しです。これも、保護者の皆様のご協力のおかげです。

さて、令和2年度がスタートして3か月余りが過ぎました。小学校は今年から新しい学習指導要領に沿った授業が始まりました。今日(IO日)は時間が限られているので詳しいお話はできませんが、これからの日本の教育は、知識や技能の習得を目指すことに加え、これからの社会の変化に対応できる考える力、判断する力、表現する力を育てることを大切にします。そして、学校の学びを人生や社会に生かそうとする力につなげます。「何を学ぶか」から「どのように学ぶか」に重点を置いていきます。教室では、学び合いの授業を

進めます。

さて、保護者の皆様に二点お願いがあります。

一つは、ご家庭での情報端末の利用についてです。スマートフォンやタブレットが日常生活に欠かせないものとなった今、お子さんが利用する機会も増えています。大北地区で行った調査によると、休日には24時間のうち I 2時間以上端末を使っている児童生徒がいるようです。情報端末は大変便利なものですが、犯罪に巻き込まれたり、家庭内や友達間のトラブルになったりすることが急激に増えています。情報端末が原因のトラブルは、学校での解決が難しいと言われています。フィルターを利用する、使用状況をこまめに確認する等、ご家庭で子どもたちが安全に使用できるようご配慮ください。

あと一つは、学校支援ボランティア活動へのご協力のお願いです。大町西小が地域、保護者の皆様と共に歩んでいくコミュニティスクールとなって4年目を迎えました。今までも多くの方がボランティア活動に取り組んでくださっています。学習ボランティアをしてくださっている方からは、寄り添うだけで子どもの自信ややる気につながることが実感できるという感想が寄せられています。この活動には特別な資格や専門的な知識は必要ありません。本日配布しましたボランティア参加・協力のお願いをご覧いただき、ぜひ活動に参加してください。よろしくお願いします。

最後に今後の学校行事等の予定についてお話します。一学期は7月31日まで行います。 夏期休業(夏休み)は、8月1日から18日です。二学期の主な行事、運動会、音楽会、 授業参観等は実施する方向で検討中です。詳細は改めてお知らせします。6年生の修学旅 行は実施予定です。詳細は担任から伝えます。なお、行事に関しては、すべて今後の状況 の変化によって、中止、延期等の対応をする場合があります。ご理解ください。ご心配な 点がありましたら、私に限らず、担任、教頭、養護教諭にご相談ください。

これからも、子どもたちが安心して登校できる安全な学校づくりに心がけます。大町西 小学校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。